



Mario Draghi habla sobre la muerte de la eurozona

La crisis de la eurozona transformará a Europa en un superestado de 10 naciones.

- Andrew Miiller
- [13/11/2023](#)

Un antiguo director del Banco Central Europeo (bce) advierte de que la Unión Europea no sobrevivirá como algo más que una zona de libre comercio a menos que se impulse una integración política.

Mario Draghi hizo estos comentarios en el Global Boardroom (Consejo Global) del periódico Financial Times el 8 de noviembre. Su predicción de que la eurozona sufriría una recesión económica a finales de este año fue noticia en todo el mundo. Sin embargo, sus comentarios sobre la integración política y la unión fiscal fueron una noticia más importante.

O Europa actúa unida y se convierte en una unión más profunda, una unión capaz de expresar una política exterior y una política de defensa, además de todas las políticas económicas (...) o me temo que la Unión Europea no sobrevivirá más allá de ser un mercado singular. Deberíamos preocuparnos mucho por esto.

—Mario Draghi

Draghi evitó el término unión fiscal, pero a eso se refería.

Integración o muerte: la eurozona está al borde de una recesión porque el bce subió los intereses al 4% en septiembre para luchar contra la inflación. Estos elevados tipos de interés están asfixiando la actividad económica y aumentando el desempleo.

Normalmente, bajo estas condiciones una economía debería recortar el gasto público. Pero tales recortes son difíciles de coordinar porque la eurozona está formada por 19 gobiernos soberanos que comparten un banco central. Un tipo de interés singular para todos los 19 países no tiene sentido, por lo que Draghi está buscando un rescate para la endeudada Europa del Sur en general y específicamente para su país natal, Italia.

Pero los contribuyentes neerlandeses y alemanes no pueden rescatar indefinidamente al sur de Europa. Así que o la eurozona se desmorona o hace caso al consejo de Draghi y adopta un esquema de integración que implique un presupuesto común, un plan de impuestos y gastos para todo el bloque.

Diseñado para fracasar: *la Trompeta* lleva años señalando que el euro fue diseñado para fracasar desde su creación. Los buenos economistas, como Draghi, saben que no se puede tener una unión monetaria estable sin un organismo centralizado que tome decisiones sobre la recaudación y el gasto de los impuestos. Sin embargo, lanzaron el euro de todos modos con pleno conocimiento de que la nueva moneda crearía una crisis que sólo podría resolverse mediante la integración política. Puede que esa crisis ya esté aquí.

Estados Unidos se convirtió en una realidad política en 1790, cuando el gobierno federal asumió en su totalidad las deudas contraídas por los 13 Estados durante la guerra de Independencia. Draghi y otros como él quieren que las 19 naciones de la zona euro se sometan a un proceso similar para que puedan convertirse en los Estados Unidos de Europa.

En 1967, Herbert W. Armstrong pronosticó que al final veríamos el Mercado Común convertirse en los Estados Unidos de Europa. Citó Apocalipsis 17:12-13 para mostrar que estos Estados Unidos de Europa tendrían sólo 10 Estados. Esto indica que algunas naciones que actualmente utilizan el euro se negarán a ceder el poder de la billetera a una autoridad paneuropea como la que Mario Draghi está recomendando.

Sólo el tiempo dirá cuáles serán las 10 naciones que finalmente decidirán unirse al poder de la bestia, ¡pero el momento de elegir ya casi está aquí!

Más información: lea [El mayor atraco de todos los tiempos](#)